

Nantes, le 12 février 2024

## Les arbres cultivés en pot du Quai des Plantes se déplacent pour que s'engage le début des travaux de la centralité Métropolitaine

À partir du 14 février 2024, la Ville de Nantes débutera une opération visant à déplacer près de 400 arbres de sa pépinière éphémère située sur le Quai des plantes. Ces arbres cultivés en pot seront transférés vers la pépinière du Grand-Blottereau et le Bas-Chantenay. Une évaluation de leur état de santé sera réalisée afin de déterminer ceux qui pourront être replantés directement dans les quartiers de Nantes Nord, de la Durantière et au Bois Hardy dans le Bas-Chantenay.

Cette opération permettra dans un premier temps de rénover et de sécuriser la piste cyclable le long du Quai des Plantes, avant d'engager, dans un second temps, à la mi-juin 2024, les travaux de réseaux sur le quai de la Fosse dans la perspective des travaux des nouvelles lignes de tramway 6 et 7. Sur l'extrémité ouest du Quai des Plantes, la guinguette restera ouverte lors de la saison estivale.

Pour profiter de la saison des plantations jusqu'à la mi-mars, la direction nature et jardins de la Ville de Nantes débutera le déplacement des arbres dès le 14 février. Pendant les quatre semaines prévues pour cette opération, les agents de la direction nature et jardins effectueront un diagnostic phytosanitaire pour déterminer l'état de santé des arbres existants, en vue de leur transplantation sur d'autres sites. Les arbres en mauvais état seront recyclés en paillage pour protéger les massifs plantés sur le secteur du quai de la Fosse dès le printemps.

Les plantes issues des serres du quai seront réintégrées au service de production végétale afin d'être divisées et réutilisées dans les espaces verts. Le mobilier récupéré sera également évalué et réhabilité en fonction de son état pour de futurs aménagements. Enfin, les pots des arbres en bon état seront réemployés par le service de production végétale de la Ville de Nantes.